

学校だより



# 八束っ子

「やさしく つよく かしこく」

八束小学校  検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八束小学校  
第24号  
令和6年2月13日  
校長 古山 直美 発行




## 2月も中旬…

あっという間に1月は終わり、2月も中旬です。今年度も残りが少なくなってきました。2月の児童朝礼は、体調不良者が多いこともあって、放送で行いました。4月にたてた「やつか」の目標に向かってそれぞれががんばっているかどうか確認しました。4月当初の目標をすっかり忘れてしまっていた人もいましたが、「やさしく つよく かしこく」に向かって自分なりにがんばっているよと言う人は大勢いました。授業の一時間一時間を大切にしながら、過ごしてほしいと思います。

## インフルエンザが猛威をふるい…

1月下旬から、八束小学校では風邪症状やインフルエンザに罹患して欠席する児童が増え、学級・学年閉鎖や学校閉鎖の措置をとりました。インフルエンザB型の罹患者が多く、市内外でも同様の傾向のようです。保護者の皆様にはご心配をおかけしました。また、急な下校連絡にもご対応いただきありがとうございました。

そして、雪不足と児童の体調不良が重なり、今年度はベアバレースキー場でのアルペンスキー学習が実施できない結果となってしまいました。唯一、2年生の親子スキーのみ実施できました。クロカンスキーは、何とか2年生以上で実施できました。スキー教室中止についても直前の連絡となり、大変申し訳ありませんでした。今シーズンはスキーが十分にできず、とても残念に思っている子どもたちも多いと思います。来年はたくさんスキーができますように。

## クロカン用板の整備 ありがとうございました！

八束小学校の外倉庫には、授業で使うためにクロカン用の板と靴があります。毎年、この板のワックスがけ等整備を職員で行っていたのですが、今年度は、学校運営協議会委員や保護者有志の方がしてくださいました。回数は少なかったのですが、整備していただいた板でクロカンを実施することができました。「わっ、今年はようすべるなあ！」と子どもたちも嬉しそうに滑っていました。ありがとうございました！



# 生活リズムがんばりカード 第5回は2月20日(火)から一週間です!

荻山地区として取り組んでいる「生活リズムがんばりカード」。今年度もご協力ありがとうございました。2月の保健だよりで第1回から4回までの集計をお知らせしました。学習時間の設定について、学年ごとの目標時間以上を設定する児童が増加し、家庭学習に頑張っていることがうかがえる結果となっています。子どもたち自身の意識の変化はもちろんですが、ご家庭での声かけがあってこそその結果だと思います。ありがとうございます。今年度最後の取り組みが20日(火)から始まります。お忙しいとは思いますが、ご協力をお願いいたします。

(学年で目標とする学習時間=学年×10分+10分間 例:2年生→2年×10分+10分間=30分間)

めあて		日にち	24 金	25 土	26 日	27 月	28 火	29 水	30 木	1週間のふりかえり ○がんばったこと
生活リズム 家庭学習 はっちり大作戦	6時50分 までに起きる		○	×	×	○	○	○	○	生活リズムが はっちり 9時に起きる ちとサッカーをした
	朝ごはんを食べる		○	○	○	○	○	○	○	
	学習に帰って から始める		×	○	○	○	○	○	×	
	10時 までに終わる		○	×	×	○	○	○	○	
マイチャレンジ	運動(サッカー)(水曜日)		○	×	×	○	○	○	○	おうちの方から (がんばっていたこと) もてるおかし にちよせん ほしほし 先生 次からはレバレッジで がんばろう!
	はいおは 9時に起きる		○	○	○	○	○	○	○	
	ゲームとおそじ		○	○	○	○	○	○	×	
おうちの人のサイン										

「生活リズムをしたことで、ゲームが9時までにと終わった」  
このカードのある週間だけでも、生活リズムを整えることを意識して取り組んでいることがわかります。



めあて		ひにち	24 金	25 土	26 日	27 月	28 火	29 水	30 木	ふりかえり ○がんばったこと
せいかつリズム しゅくだい	6時15分 までにおきる		○	○	○	○	○	○	○	けん玉をおと 50回するこ を子ど ろに ○つぎにがんばりたいこと ユーチューブを見 る時間きめ て見る
	あさごはんを食べる		○	○	○	○	○	○	○	
	学ぼうについてから 15 ぶんかんする		○	○	○	○	○	○	○	
	9時30分 までに終わる		○	○	○	○	○	○	○	
マイチャレンジ	けん玉 50回		○	○	○	○	○	○	○	おうちのひとから (がんばっていたこと) ぜんぶOK 毎日頑張った ね!! けん玉も久しぶりに したけど あついう間にゴッ とがんばってたんよ マインクラフトも せんせい
	お手つだいをやる		○	○	○	○	○	○	○	
	家でくとお話タイム		○	○	○	○	○	○	○	
おうちのひとのサイン										

「ユーチューブを見すぎてしまうので、見る時間をきめて見ること」  
自分の生活の課題や頑張るところがわかっていますね。客観的に自分の生活を振り返ることができる力もついてきています。次の取り組み期間ではユーチューブの誘惑に負けないように頑張ってくださいね。

**頑張る 八小っ子! ~おめでとう!審査会の結果が届きました~**  
 ☆ミマサカコドモ絵画展  
**【佳作】3年 小谷珀人さん      4年 村上 麟太郎さん**